

Belastungen eines Notarzthubschrauberpiloten im Einsatz



Bei traumhaften Wetter mit einer vertrauten Crew in unserem schönen Land erkrankten und verletzten Menschen helfen zu können, das sollte für einen Piloten eigentlich nicht wirklich belastend sein, oder?

Und leider sind auch die Voraussetzungen nicht immer so ideal. Welche Faktoren setzen einen Piloten unter Stress? Und ist der Stress vielleicht sogar gut?

Einige erwartete und vielleicht auch unerwartete Einblicke in die Tätigkeit des Notarzthubschrauberpiloten möchte mit einigen Beispielen aus der täglichen Praxis geben und die Auswirkungen auf Piloten und Crew erläutern.

Cpt. Jochen Tiefengraber

Deputy Flight Ops Manager

Christophorus Flugrettungsverein